
 
Schriftliche Anfrage von Frau Bühse: 
 
1. Wie hoch sind die Summen, die in die städtischen Schulen seit 2003 geflossen sind: 

a) Bauunterhaltung 
b) Sanierung 
c) Neubau einer Schule, Sporthalle oder von Klassenräumen 
d) Förderprogramme 
 
2. Welche Kosten werden in den nächsten 5 Jahren für Schulen entstehen a) – c) (ohne RBZ) 
 
3. Gibt es eine aktuelle Prioritätenliste aus der zu ersehen ist, welche Schulen mit welchen Maß-

nahmen saniert / renoviert werden. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, bis zur nächsten BPU-Sitzung eine Beantwortung zu organisie-
ren. 
 


